
Безопасный и комфортный шопинг!
Уважаемые покупатели! Все посещения магазинов в связи с эпидемической ситуацией строго в масках! https://www.triumph-plaza.ru/shops
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В МАГАЗИН ЖЕНСКОЙ ОДЕЖДЫ 
BESSINI (ТРК ПЛАЗА И ТЦ ОБНИМИ) 
ТРЕБУЕТСЯ КВАЛИФИЦИРОВАННЫЙ 

ПРОДАВЕЦ С ОПЫТОМ РАБОТЫ 
И ЗНАНИЕМ 1С. 
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БОЛЬШЕ НОВОСТЕЙ О ЖИЗНИ БОЛЬШЕ НОВОСТЕЙ О ЖИЗНИ 
ОБНИНСКА, БОРОВСКОГО РАЙОНА ОБНИНСКА, БОРОВСКОГО РАЙОНА 
И ДРУГИХ ГОРОДОВ КАЛУЖСКОЙ И ДРУГИХ ГОРОДОВ КАЛУЖСКОЙ 

ОБЛАСТИ НА САЙТЕ ОБЛАСТИ НА САЙТЕ 
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БЕЗ ГРАНИЦБЕЗ ГРАНИЦ

НЕСАНКЦИОНИРОВАННЫЙ НЕСАНКЦИОНИРОВАННЫЙ 
МУСОР ЗАХВАТЫВАЕТ МУСОР ЗАХВАТЫВАЕТ 
НОВЫЕ ТЕРРИТОРИИНОВЫЕ ТЕРРИТОРИИ

ДЕРЖИ ДЕРЖИ 
КАРМАН КАРМАН 

УЖЕ УЖЕ 

В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ ПОДВЕЛИ В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ ПОДВЕЛИ 
ИТОГИ БЮДЖЕТА ЗА ПЕРВЫЕ ПОЛГОДАИТОГИ БЮДЖЕТА ЗА ПЕРВЫЕ ПОЛГОДА

Еще в конце прошлого года было понятно, что 2023‑й для Боровского района 
будет непростым в финансовом плане.
Глав администраций на местах сразу предупредили: экономить придется много 
и на всем, поэтому бороться чиновникам предстоит за каждую копейку. Звучало 
это очень тревожно. Но вот прошло уже 6 месяцев, а результата  каких‑то жестких 
потрясений глазами обычного жителя и не разглядеть. Все также реализуются 
проекты благоустройства, латаются дороги, ремонтируются коммуникации —  
иными словами поселения живут, как и раньше. Но финансисты видят ситуацию 
совсем иначе, о чем и рассказала курирующая экономику района Анна ГОРЯЧЕВА.

Cтр. 8-9Cтр. 8-9

Cтр. 6Cтр. 6
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Эта проезжая часть 
для Боровского рай-

она в последние годы 
была одним из самых 
проблемных участков. 
Поэтому начало ее ремон-
та и жители, и чиновни-
ки встретили с большим 
воодушевлением.

И вот уже полтора года 
ждут завершения работ. 
Вопросов к  подрядчи-
ку за это время возника-
ло немало. Жалобы были на съезды, со-
стояние обочин и отсутствие разметки. 
Даже качество самого полотна на тех 
участках, где его уже успели положить, 
многим водителям не понравилось.

Тем не менее, постепенно процесс 
движется к завершению, и закончить 
работы планируется уже к сентябрю. 
Правда, успеет ли подрядчик за это 
время довести дорогу до ума —  боль-
шой вопрос.

Сюда святыню при-
везут уже в воскре-

сенье 16 июля. В этот 
день в 17.00 в балаба-
новском храме свято-
го праведного Иоанна 
Кронштадтского прой-
дёт молебен и вечернее 
богослужение.

В понедельник утром 
17  июля икона будет 
находиться в Соборе 
Благовещения Пресвя-
той Богородицы в Бо-
ровске. В  9:00 здесь 
начнётся литургия, 
а после неё отслужат молебен с акафи-
стом Калужской иконе Божией матери.

В  13:00  того же дня икону доста-
вят в боровский храм свв. мч. Бориса 
и Глеба. Там тоже отслужат молебен 
с акафистом.

Во второй половине дня 17  июля 
(в 15:00) икону доставят в храм в честь 

Рождества Пресвятой Богородицы 
в селе Тимашово, где также будет от-
служен молебен с акафистом.

Крестный ход с Калужской иконой Бо-
жией матери проходит ежегодно, охва-
тывая православные храмы всего ре-
гиона. В этом году он начался 28 июня 
и завершится 31 июля.

В этом году школы Боровского рай-
она остались без капитального ре-

монта, но в отделе образования учли 
ошибки и подготовили заявки сразу по 
пяти образовательным учреждениям 
на будущее.

В число счастливчиков, которые по-
борются за обновление зданий, боров-
ские вторая и четвертая, четвертая ба-
лабановская, ермолинская и абрамов-
ская школы.

Но несмотря на то, что сметы и за-
явки были подготовлены в срок, окон-
чательного решения пока нет, по-
этому говорить о  сроках и  объемах 
преждевременно.

— Сметы не были до конца обрабо-
таны госэкспертизой. Со своей сторо-
ны мы передали всю документацию, но 
заявок по области много, около 80. А на 
конец июня обработано было только 11, 
и наших среди них нет. Заключение мы 
получим, но вот попадем ли мы в феде-
ральную программу на следующий год, 
пока сказать нельзя, —  отмечает на-
чальник отдела образования Наталья 
КУСТОВА.

Новости не самые приятные, но по-
добная ситуация сегодня не только 
в Калужской области, поэтому чинов-
ники надеются, что сроки подготовки 
программы продлят и большинство уч-
реждений в неё  все-таки вой дет.

Еще бы! Благодаря ей —  инициативе, 
в Боровске смогли позволить себе ре-

монт ещё одной дороги.

7  июля подрядчик вышел на ули-
цу Колхозную, где начался капремонт 
участка протяжённостью 600 метров.

— Это действи-
тельно долгождан-
ный объект. Хочу по-
благодарить жите-
лей и инициативную 
группу, благодаря 
которым совмест-
ными усилиями мы 
приступили к  реа-
лизации этого про-
екта, —  поделилась 
Анжелика Бодрова.

Проект реализуется по программе 
инициативного бюджетирования, ког-
да для реализации задействуются сред-
ства бюджета города и личные вложе-
ния горожан. Отметим, что Боровск 
давно и успешно пользуется этим фи-
нансовым механизмом.

В РАБОТЕ

СКОРО

ОЖИДАНИЕ

ВСКЛАДЧИНУ

РЕМОНТ ТРАССЫ «МАЛОЯРОСЛАВЕЦ-РЕМОНТ ТРАССЫ «МАЛОЯРОСЛАВЕЦ-
БОРОВСК» ЗАКОНЧАТ К СЕНТЯБРЮБОРОВСК» ЗАКОНЧАТ К СЕНТЯБРЮ

Калужская сбытовая компания про-
водит традиционную Акцию «ЭКО-

счет», во время которой вы сможете по-
лучить 500 руб лей на свой лицевой счет, 
просто отказавшись от неэкологичной 
бумажной квитанции.

НЕОБХОДИМО ВЫПОЛНИТЬ ТРИ УСЛОВИЯ:

➊ быть подключённым к сервису «Лич-
ный кабинет» на официальном сай-

те Калужской сбытовой компании либо 
пройти регистрацию в мобильном при-
ложении «Свет КСК»;

➋ подписаться в онлайн- сервисах на 
электронную квитанцию и отказать-

ся от бумажной квитанции;

➌ не иметь по состоянию на 31 ав-
густа 2023 года долгов за услугу 

«энергоснабжение».

Все клиенты компании, выполнив-
шие эти три условия в срок до 31 авгу-
ста 2023 года, становятся участниками 
акции АВТОМАТИЧЕСКИ.

Каждому участнику присваивается 
порядковый номер. Победители акции 
(1000 человек) будут определены при 
помощи генератора случайных чисел 
во время трансляции в прямом эфире 
на странице «В Контакте» Калужской 
сбытовой компании.

Дата и время трансляции —  2 сентя-
бря 2023 года, 18.00.

Каждый победитель (1000 человек) 
получит в подарок от энергосбытовой 
компании по 500 руб лей на свой лице-
вой счёт. Эта сумма пойдет на оплату 
потребленной электроэнергии в следу-
ющем платежном периоде.

*В случае возникновения вопросов при регистрации в личном кабинете или мобильном приложении 
вы можете обратиться в техподдержку по телефонам: (4842) 70–18–38,70–18–37.

ВОЗМОЖНОСТЬ

ШКОЛЫ РАЙОНА ПОКА НЕ ПОЛУЧИЛИ ШКОЛЫ РАЙОНА ПОКА НЕ ПОЛУЧИЛИ 
«ДОБРО» НА КАПРЕМОНТ«ДОБРО» НА КАПРЕМОНТ

АНЖЕЛИКА БОДРОВА ПОБЛАГОДАРИЛА АНЖЕЛИКА БОДРОВА ПОБЛАГОДАРИЛА 
ЖИТЕЛЕЙ ЗА ИНИЦИАТИВНОСТЬЖИТЕЛЕЙ ЗА ИНИЦИАТИВНОСТЬ

АКТУАЛЬНО

ВЫБЕРИ «ЭКО-СЧЕТ» –  И ПОЛУЧИ ВЫБЕРИ «ЭКО-СЧЕТ» –  И ПОЛУЧИ 
500 РУБ ЛЕЙ НА ОПЛАТУ 500 РУБ ЛЕЙ НА ОПЛАТУ 
ЭЛЕКТРОЭНЕРГИИЭЛЕКТРОЭНЕРГИИ

КРЕСТНЫЙ ХОД С ИКОНОЙ КАЛУЖСКОЙ БОЖЬЕЙ КРЕСТНЫЙ ХОД С ИКОНОЙ КАЛУЖСКОЙ БОЖЬЕЙ 
МАТЕРИ ПРОЙДЁТ ПО БОРОВСКОМУ РАЙОНУМАТЕРИ ПРОЙДЁТ ПО БОРОВСКОМУ РАЙОНУ
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ПУСТАЯ СКВАЖИНА
СП «Кривское» можно отнести 

к тем немногим поселениям, где 
проблемы с водой не являются ос-
новными. Само собой, различные 
перебои случаются и здесь, но во-
прос о снабжении этим ресурсом 
никогда не стоял так же остро, как 
у соседей.

И вдруг в этом году местные вла-
сти столкнулись с по-настоящему 
большой бедой —  вопросом водо-
снабжения целой деревни.

Произошло это еще весной, 
в апреле. Но тогда у чиновников 
еще теплилась надежда, что разо-
браться с ситуацией удастся «ма-
лой кровью». Потом стало оче-
видно, что проблема кроется не 
в работе оборудования и даже не 
в состоянии скважины, а в ее при-
годности как таковой.

Тогда и прозвучала версия о том, 
что вода из источника просто ушла. 
Эту догадку подтвердили эксперты, 
и вот теперь перед администраци-

ей поселения стоит 
серьезная задача —  
обеспечить жите-
лей ресурсом. Все это время 
воду в Климовское просто привоз-
ят, и эта временная мера, с учетом 
прошедшего срока, уже начинает 
напоминать постоянную.

Но и обвинить чиновников в без-
действии нельзя. ЧП произошло не 
по вине недосмотра администрации 
или проблем с насосами, а в силу 
непреодолимых причин. Поэтому 
в данном случае куда более важ-
ный вопрос не кто виноват, а что 
теперь делать?
ПЕЧАЛЬНЫЙ РАСКЛАД

Вариантов на самом деле всего 
два, и честно говоря, оба они так 
себе. Первый и самый правиль-
ный —  пробурить новую скважи-
ну, которая будет снабжать дерев-
ню водой. Вроде все просто и ло-
гично, но сказать куда проще чем 
сделать.

— Этот вопрос мы прорабаты-
вали, и ситуация получается очень 
сложная. Сначала нужно получить 
разрешение, затем идет лицензи-
рование, бурение и разработка не-
обходимой документации. Самое 
сложное —  получение лицензии. 
Этот процесс занимает 7,5 месяцев. 
При этом оформить ее на себя адми-
нистрация не может, либо это долж-
на быть частная компания, либо ГП, 
либо МУП, —  отмечает глава адми-
нистрации СП «Кривское» Эльдар 
АБАСОВ.

Само собой и денег эта работа по-
требует немалых. Но если вопрос 

о финансировании и даже поиска 
МУПа или ГП решаемы —  в районе 
они есть в «Ворсино» и Ермолино, 
а также можно попробовать догово-
риться с «Калугаоблводоканалом». То 
вот ускорить сам процесс этот никак 
не поможет. А учитывая, что впереди 
зима —  подвоз воды тоже переста-
нет быть подходящим вариантом, по-
скольку она просто будет замерзать.

Второй вариант, на который чи-
новники само собой пойти не могут, 
это наплевать на закон и начать ра-
боту сразу. Но в таком случае этим 
обязательно заинтересуются в Ро-
сприроднадзоре и прокуратуре, 

а это означает неминуемые штра-
фы и другие карательные меры.

Так что надеяться, по большому 
счету, остается только на чудеса ди-
пломатии. Если поселение и район 
смогут договориться с регионом, 
чтобы там учли бедственное поло-
жение, то быть может оформление 
документов работы можно будет на-
чать параллельно. Насколько это во-
обще возможно —  судить сложно, 
но хочется верить, что судьба людей 
для региона окажется важнее чет-
кого соблюдения всех установлен-
ных правил.

 ► Степан ФЕДОРОВ

БОЛЬШАЯ ЗАСУХАБОЛЬШАЯ ЗАСУХА

В среду, 12-го июня, министр 
ЖКХ и строительства регио-

на Вячеслав ЛЕЖНИН побывал 
с рабочим визитом в Боровском 
районе.

Ожидаемо, что вниманием 
министр удостоил самые глав-
ные объекты этого года —  ер-
молинские очистные и Теки-
женский овраг.

Само собой, первая «оста-
новка» стала самым важным 
пунктом программы, поскольку 
тут речь идет о решении давно 
наболевшей проблемы. Тем более, что 
вместе с Вячеславом Вячеславовичем 
посмотреть на ход реконструкции очист-
ных приехал и директор «Калугаоблво-
доканала» Юрий ПЕТРУШИН. И судя по 
всему проведенной экскурсией Лежнин 
остался доволен.

— В настоящее время на площадке за-
вершаются общестроительные работы, 

ведется отделка зданий и монтаж посту-
пающего технологического оборудова-
ния. Реализация проекта позволит уве-
личить производительность очистных 
сооружений с нынешних 10 тыс. м3/сут. 
до 20 тыс. м3/сут. и внедрить технологии 
глубокой биологической очистки сточ-
ных вод, что позитивно отразится на 
экологической обстановке Боровского 
района, —  отметил министр.

СП «Совьяки» из всех 
поселений Боровского 

района вошло в програм-
му «Комфортная среда» 
позже всех, но не смог-
ло не столкнуться с хо-
рошо всеми знакомыми 
проблемами.

В  этом году админи-
страция занимается бла-
гоустройством детской 
площадки в бывшем во-
енном городке Митяе-
во-1. И поначалу подрядчик вышел на 
объект и провел подготовительные ра-
боты, но на этом все и закончилось. По 
крайней мере, до сегодняшнего дня.

— Встречались с ними на месте. До-
сыпали щебень, затрамбовали, но те-
перь возникли проблемы с асфальти-
рованием. Обещают решить пробле-

му, поскольку оборудование у них уже 
готово. Посмотрим, как быстро смогут 
справиться на деле, —  отмечает гла-
ва администрации поселения Николай 
ГАЛЕНКОВ.

Напомним, что по контракту благоу-
стройство должно завершиться до 31-го 
июля.

НА КОНТРОЛЕНАЧАЛО

ЖКХ

Проблемами с водой в Боровском районе удивить  кого‑нибудь сложно. Каждую 
неделю то или иное поселение сталкивается с очередной аварией, отключением или 
снижением качества поступающего ресурса.
Но случай с деревней Климовское —  особенный. Хотя бы потому, что 
«Калугаоблводоканал» тут совсем не причем, ведь без жизненно важного ресурса 
людей оставила сама природа.
Еще весной местная скважина просто пересохла, и теперь чиновники стоят перед 
очень непростым выбором, ведь на первый взгляд кажется, что проще найти способ 
уговорить воду вернуться, чем пробурить новый источник.

В РАЙОНЕ

РЕШЕНИЕ ПРОБЛЕМ С ВОДОЙ В КЛИМОВСКОМ РЕШЕНИЕ ПРОБЛЕМ С ВОДОЙ В КЛИМОВСКОМ 
ТРЕБУЕТ МНОГО ВРЕМЕНИ И ДЕНЕГТРЕБУЕТ МНОГО ВРЕМЕНИ И ДЕНЕГ

ВЯЧЕСЛАВ ЛЕЖНИН ПРОИНСПЕКТИРОВАЛ БОРОВСКИЙ РАЙОНВЯЧЕСЛАВ ЛЕЖНИН ПРОИНСПЕКТИРОВАЛ БОРОВСКИЙ РАЙОННА «КОМФОРТНОМ» ПРОЕКТЕ В МИТЯЕВО-1 НА «КОМФОРТНОМ» ПРОЕКТЕ В МИТЯЕВО-1 
«ЗАШЕВЕЛИЛСЯ» ПОДРЯДЧИК«ЗАШЕВЕЛИЛСЯ» ПОДРЯДЧИК
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Мероприятие прошло в Уфе с 26 по 
28 июня, собрав на своей площадке 

более 4 тысяч человек.

Его почетными гостями стали спикер Сове-
та Федерации Валентина Матвиенко и пред-
седатель Совета Республики Национально-
го Собрания Республики Беларусь Наталья 
Кочанова.

В адрес участников прозвучали видеоо-
бращения Президентов России и Беларуси 
Владимира Путина и Александра Лукашенко.

Калужскую область на форуме представ-
лял председатель Законодательного Собра-
ния Геннадий Новосельцев.

Россия является главным торговым 
партнером Беларуси. Ее доля в струк-
туре внешней торговли республики со-
ставляет 55%. В прошлом году товаро-
оборот двух стран увеличился на 12% 
и превысил 3 триллиона руб лей.

ЭКОНОМИКА
Калужская область —  Беларусь

ВНЕШНЕТОРГОВЫЙ ОБОРОТ:
 2022 год —  245,3 млн. долл;
  Январь-март 2023 года —  48,6 млн. 

долл.

ТОП‑3 ЭКСПОРТА В БЕЛАРУСЬ 
В 2022 ГОДУ:

 металлы и изделия из них;
  машиностроительная продукция;
 изделия химической 
промышленности.

ТОП‑5 СОВМЕСТНО 
РЕАЛИЗОВАННЫХ ПРОЕКТОВ:
 «Меркатор» —  «МАЗ»;
 «ВМК Инвест» —  «МАЗ»;
 «КЗАЭ» —  «БелАз»;

 «КАДВИ» —  «БелАз»;
  «СТМ» —  Белорусская железная 

дорога.

ТОП‑5 КАЛУЖСКИХ 
ПРЕДПРИЯТИЙ ЭКСПОРТЕРОВ:
  «Форбо Калуга» (покрытия для 

пола);
  «Хантсман- НМГ» (краски, лаки);
  «Обнинскоргсинтез» (моторные 

масла);
  «Агро- Кейсинг» (мясные 

субпродукты);
  «Архбум тиссью групп» (изде-

лия санитарно- гигиенического 
назначения).

ТОП‑5 КАЛУЖСКИХ 
ПРЕДПРИЯТИЙ ИМПОРТЕРОВ:
  «Людиновокабель» (электриче-

ская аппаратура, трансформаторы, 
провода);

  «Обнинскоргсинтез» (антикорро-
зийные вещества, присадки);

  «Кировская керамика» (глины);
  «Автоэлектроника» 

(полупроводники);
  «Русский продукт» (зерно злаков).

БЕЛОРУССКИЕ СТРОИТЕЛИ 
ВОЗВЕЛИ В РЕГИОНЕ:

  более 200 тысяч кв. метров жилья;
  детские сады и школы на 8 000 мест.

ВО ИМЯ ДРУЖБЫ
Одним из ярких и впечатляющих меропри-

ятий Форума стала выставка достижений на-
родного хозяйства, которая разместилась на 
улице Дружбы. 35 компаний из 19 регионов 
России и Беларуси представили здесь стен-
ды со своей продукцией. 

Х ФОРУМХ ФОРУМ РЕГИОНОВ   РЕГИОНОВ  
РОССИИ И БЕЛАРУСИ: РОССИИ И БЕЛАРУСИ: ИТОГИИТОГИ

 ► Геннадий Новосельцев, Председатели Белгородской областной Думы Юрий Клепиков, 
Московской областной Думы Игорь Брынцалов, Московской городской Думы Алексей 
Шапошников, Брянской областной Думы Валентин Суббот.

 ► Валентина Матвиенко, Наталья Кочанова и Глава Республики Башкортостан Радий 
Хабиров открыли выставку достижений народного хозяйства России и Беларуси.
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ПРЕДСЕДАТЕЛЬ ЗАКОНОДАТЕЛЬНОГО СОБРАНИЯ 
КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ ГЕННАДИЙ НОВОСЕЛЬЦЕВ 
ПРОКОММЕНТИРОВАЛ ИТОГИ ФОРУМА:

В первую очередь, хочу поблагодарить главу Республики Башкор-
тостан Радия Хабирова и всю команду организаторов за отличную 
подготовку форума, за теплый, радушный прием, а также белорус-
ских коллег за продуктивную работу и взаимодействие. Такие встре-
чи —  замечательная возможность обменяться опытом и наладить 
деловые связи.

Так, в апреле этого года, в рамках встречи калужской делегации 
с президентом Республики Беларусь Александром Лукашенко были 
намечены совместные планы в машиностроении, фармацевтике, стро-
ительстве, сельском хозяйстве. Еще одно интересное направление —  
IT-сфера. Здесь, на мой взгляд, тоже есть хорошие перспективы для 
взаимовыгодного сотрудничества.

У Законодательного Собрания заключены соглашения с Брестским 
и Могилевским Советами народных депутатов. Особое внимание мы 
уделяем патриотическому воспитанию подрастающего поколения. 
Наш молодёжный парламент 22 июня, в годовщину начала Великой 
Отечественной вой ны, побывал в Бресте. В свою очередь белорус-
ская молодёжь получила приглашение посетить Калужскую область, 
наши музеи, в том числе Музей маршала Победы Г. К. Жукова. Очень 
важно, чтобы юные граждане обеих стран не понаслышке знали, что 
мы братский народ, что нас связывают единая история и культура, 
что у нас общие цели и задачи на будущее. И эта работа, конечно, 
будет нами продолжена!

Отдельного внимания заслужи-
вает экспозиция крупногабаритной 
сельскохозяйственной, дорожной, 
коммунальной и снегоуборочной 
техники производства таких пред-
приятий как КАМАЗ, МАЗ, Уралмаш, 
Ростсельмаш, Минский Тракторный 
Завод, Амкодор.
ПОМОЩЬ БЕЛГОРОДУ

Председатель Белгородской об-
ластной Думы Юрий Клепиков, ко-
торый также посетил Форум, побла-
годарил коллег за оказанную гума-
нитарную помощь. В их числе был 
и Геннадий Новосельцев. 12 июня 
из Калуги в Белгород был отправ-
лен первый гуманитарный кон-
вой —  20 тонн продуктов питания, 
воды, средств личной гигиены, дет-
ских вещей, собранных региональ-
ным отделением партии «Единая 
Россия» по поручению губернато-
ра Владислава Шапши.
«СОТРУДНИЧЕСТВО РЕГИОНОВ —  
СЕРДЦЕ СОЮЗНИЧЕСКИХ ОТНОШЕ-
НИЙ РОССИИ И БЕЛОРУССИИ»

Эти слова произнес прези-
дент Владимир Путин, обращаясь 
к участникам форума —  россиянам 
и белорусам.

Результаты впечатляют —  итогом 
работы десятого, юбилейного, фо-
рума стало подписание более 100 
соглашений о сотрудничестве меж-
ду регионами братских стран.

Калужская область не стала ис-
ключением. Председатель Калуж-
ского Заксобрания Геннадий Но-
восельцев и председатели Брест-
ского и Могилевского областных 
Советов депутатов Юрий Наркевич 
и Ирина Раинчик подписали планы 

мероприятий по реализации ранее 
заключенных соглашений о сотруд-
ничестве в части законотворчества, 
экономики, молодежной политики 
и патриотического воспитания мо-
лодежи, волонтерства и развития 
местного самоуправления.

 ► Подготовлено по материа-
лам пресс-службы Законода-

тельного Собрания Калужской 
области.

 ► На выставке была 
представлена техника российских 
и белорусских производителей

 ► На улице Дружбы прошел фестиваль этнических культур

 ► Юрий Клепиков от лица 
белгородцев поблагодарил 
калужан за гуманитарную 
помощь

 ► Подписание плана мероприятий по реализации ранее заключенного 
соглашения о сотрудничестве с Брестским областным Советом 
депутатов
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КАМЕР НА ВСЕХ ХВАТИТ?

Не первый год в Боровске идет 
настоящая вой на администрации 
города с несанкционированным 
мусором горожан. Первые в этом 
противостоянии проигрывают —  
«несанкционка» продолжает запо-
лонять мусорные площадки. И пока 
одни несут на городские мусорки 
хлам, не относящийся к бытовым 
отходам, другие строчат в соцсе-
тях жалобы на бездействие чинов-
ников, которое приводит к оскор-
блению эстетического воспитания 
желающих жить в чистоте. А по-
скольку именно соцсети в послед-
нее время стали главным инстру-
ментом для выражения народного 
гнева, то за ними следит ЦУР, ад-
министрации повыше, надзорные 
органы и все вместе ругают и на-
казывают чиновников за такую на-
родную нелюбовь. Местным адми-
нистрациям не останется ничего 
другого, как лезть в местный бюд-

жет и тратить общие деньги города 
на ликвидацию мусора конкретно-
го человека, проводя эти расходы 
по статье «Ликвидация несанкцио-
нированных свалок». Денег на этот 
вид расходов приходится постоян-
но добавлять, поскольку у несозна-
тельных горожан нет ни совести, ни 
конца и края хламу.

По сути, бороться с таким беспре-
делом должны административные 
комиссии. Но они, чаще всего, кон-
статируют только вновь появивший-
ся навал «несанкционки», так как 
поймать за руку нарушителя бла-
гоустройства и покарать его штра-
фом —  редкая удача. Чтобы она 
улыбалась чаще, в Боровске ста-
раются разбудить в самих жителях 
города гражданскую ответствен-
ность, и если не отучить мусорить, 
чем нельзя, то хотя бы сигнализиро-
вать на соседней- нарушителей. Эта 
идея тоже так себе: для нашего че-
ловека сообщить = настучать, а это 

вроде бы аморально. Тем более, 
зачем ругаться с соседями, если 

можно поругать администрацию. 
С неё не убудет. А бюджетные день-
ги —  это  что-то неосязаемое, их не 
жалко.

А вот чиновники деньги жалеют. 
Приходится. Поступлений в казну 
всё меньше, пояса тянут всё туже, 
при этом работать надо, как лю-
бому политику —  сохраняя хоро-
шую «мину» даже при плохой игре. 
А игра с мусором не стоит свеч, по-
скольку деньги утекают вместо того, 
чтобы приносить пользу.

Поэтому Анжелика Бодрова ре-
шила вложить средства ради де-
видендов —  установить камеры 
видеонаблюдения для безопасно-
сти города и слежки за мусорными 
нарушителями.

На прошлой неделе уже полу-
чили первую «прибыль»: в объек-
тив одной из таких камер попался 
местный житель, который выбросил 
спиленные ветки на огороженную 
территорию расселенного дома на 
площади Ленина.

На гражданина уже написали за-
явление в полицию и, возможно, 
позже город заработает на этом, 
взыскав штраф.
И ДО ТЕБЯ ДОБЕРУСЬ

К мусорной проблеме в Боров-
ске все уже привыкли. Но в начале 
июля она вновь дала о себе знать 
в Ворсино. Здесь администрация 
тоже начала взывать к  совести 
жителей, которые несут всё под-
ряд на площадку ТКО, и отправ-
лять их в КРЭО, где и необходи-
мо заказывать машину для своей 
«несанкционки».

Можно разложить пасьянс, что-
бы узнать, доползет ли эта пробле-
ма до других поселений Боровского 
района. Но не стоит тратить время, 

ибо доползет! Лето, прирост на-
селения за счёт дачников, увели-
чение отходов за счёт них, неза-

регистрированные домовладения, 
с коих в частном секторе и сель-
ской местности и взимается пла-
та за вывоз ТКО —  всё это вновь 
усугубит мусорную проблему. Так 
случается каждый год. И качество 
работы КРЭО в этом играет не пер-
вую роль.

Прима в этом мусорном спекта-
кле —  государство на региональ-
ном и федеральном уровне. Именно 
там решается судьба тарифов и пе-
речень услуг, входящих в оплату для 
абонентов. То, что данный вид услуг 
давно уже стоит дороже, поскольку 
мусора человек производит боль-
ше, чем предусматривает норматив, 
ни для кого не секрет. Но для того, 
чтобы сунуть людям под нос вырос-
ший тариф, надо чётко объяснить —  
за что будут платить, как изменится 
система оборота мусора?

Очевидно, что рост цены за мусор 
должен привести к появлению в ре-
гионе современных мусороперера-
батывающих предприятий, своев-
ременной очистке площадок, воз-
можности выкинуть сегодняшнюю 
«несанкционку» без заказа маши-
ны у КРЭО за круглую сумму (в разы 
дороже штрафа за нарушение пра-
вил благоустройства). Но пока тако-
му разговору мешают несформиро-
ванные идеи и частые выборы: даже 
обоснованный рост тарифа повле-
чёт недовольство избирателей. 
А это, как понимаете, опаснее, чем 
растущий крест на экологии.
 ► Светлана ЗАЦАРИННАЯ

ПРОБЛЕМА

БЕЗ ГРАНИЦБЕЗ ГРАНИЦ
НЕСАНКЦИОНИРОВАННЫЙ НЕСАНКЦИОНИРОВАННЫЙ 
МУСОР ЗАХВАТЫВАЕТ МУСОР ЗАХВАТЫВАЕТ 
НОВЫЕ ТЕРРИТОРИИНОВЫЕ ТЕРРИТОРИИ

Человек —  самое непутёвое существо на планете Земля. Только подумайте: 
мы постоянно  что‑то потребляем, увеличивая размеры этого процесса 
и порождая тонны отходов. При этом раскошеливаться на своё потребление —  
это с удовольствием, а вот на переработку мусора —  «фигвам».

Усугубляет экологическую проблему само государство, которое постоянно 
заигрывает с нами из‑за политических моментов и не решается сказать 
честно: ребята, вы слишком много мусорите и это стоит дороже тех сумм, 
которые вы ежемесячно видите в платежках. По этой и ни по какой другой 
причине площадки ТКО в городах и сёлах завалены кучами мусора. 
И ситуацию эту не изменят никакие меры экстренного реагирования, 
пока одни опасаются нервировать общество, а другие плевать хотели 
на экологию и эстетику, поскольку у них появилась очередная порция 
хлама.
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Они скоро понадобятся тем, кто ма-
стерски владеет обращением с этим 

инструментом.

22 июля в Боровском районе пройдёт VI 
закрытый турнир для мужчин по лесному 
прикладному спорту.

В Гордеево- парке за титул победителя 
и денежный приз от организатора тур-
нира ООО «Артель» сразятся мастера 
лесозаготовки.

Конкурс предусматривает участие толь-
ко десяти мужчин, поэтому не отклады-
вайте решение «срубить» удачу.

Заявки принимаются в личных сообще-
ниях организатора —  Евгения Шменделя 
https://vk.com/shmendell и по телефону 
89032470090.

УЧАСТВУЙ! 

Таким спонтанным благоустрой-
ством занялись жители района 

ОПХ и стадион «Труд». Поступив-
шую от проживающего здесь горо-
жанина идею реализовали букваль-
но аз сутки.

Без подрядчиков, инвесторов 
и торгов своими руками установи-
ли баскетбольное кольцо для мест-
ной детворы.

При этом отмечается, что спортив-
ный объект носит временный харак-
тер, ведь на этой территории у руко-
водства стадиона есть в планах ре-
ализовать еще один проект.

Подробностей пока не раскрыва-
ют, но обещают, что он будет инте-
ресным. А пока все желающие могут 
побросать мяч в корзину вместе со 
своими детьми.

Совсем недавно Глава СП «Ворсино» 
Рудольф Регер вместе с односель-

чанином Виктором Чиглинцевым вы-
ступил на областных соревнованиях по 
гиревому спорту за Боровский район. 
После этого у Рудольфа Борисовича 
появилась идея: создать на базе вор-
синского Центра физкультуры и спор-
та секцию.

— Перед соревнованиями в Калу-
ге с трудом собрали команду со все-
го района (по 3 мужчины и женщины). 
Сейчас с  директором ЦФиС Павлом 
Бурцевым хотим развивать этот вид 
спорта, сформировать хорошую коман-

ду для Боровского района, —  расска-
зал нам Рудольф Регер.

Первым шагом на пути к успеху стал 
мастер- класс, который Виктор Чиглин-
цев 9 июля провел в тренажерном зале 
для всех желающих.

Об успехе этой идеи пока говорить 
рано, ворсинцы только в начале пути 
и рады принять в свои ряды любителей 
гиревого спорта со всего Боровского 
района. Но уже радует, что такие идеи 
появляются не только в городах с хоро-
шей спортивной базой, но и в маленьких 
сельских залах. Именно с них в далекие 
90-е и начался бум увлечения тяжелой 
атлетикой.

Сд е л а т ь  э т о  е м у 
предстоит уже 22–

23 июля в Зеленограде, 
где пройдёт Межрегио-
нальный Чемпионат по 
воркауту.

Иван Литвиненко из 
Балабанова и  актив-
но продвигает этот вид 
спорта в родном горо-
де. Но на соревновани-
ях он будет представ-
лять Калужскую область 
и свою команду Obninsk 
Workout Team.

Чемпионат Workout-2023 собира-
ет самых сильных и опытных предста-
вителей данного вида спорта. 22 июля 
состоится «Битва Регионов» —  ворка-
ут соревнования по фристайлу в муж-

ской и женской кате-
гориях с сильнейши-
ми представителями 
со всей страны. Тур-
нир является всерос-
сийским отборочным 
этапом 6 сезона Меж-
дународной конкурс- 
премии уличной куль-
туры и спорта «КАР-
ДО», и призёры смогут 
поехать в августе на 
финалы в Ставрополь.

А 23 июля участни-
ки сразятся за «Кубок 
Стальных Братьев» —  

воркаут соревнования по трем классиче-
ским зрелищным дисциплинам: Workout 
Battles, Freestylebar и Strong Battles. 
В последней из них и выступит Иван 
Литвиненко.

БЫСТРО

ЦЕЛЬ

УДАЧИ!

ДЛЯ ЕРМОЛИНСКОЙ ДЛЯ ЕРМОЛИНСКОЙ 
ДЕТВОРЫ УСТАНОВИЛИ ДЕТВОРЫ УСТАНОВИЛИ 
БАСКЕТБОЛЬНОЕ КОЛЬЦОБАСКЕТБОЛЬНОЕ КОЛЬЦО

ИВАН ЛИТВИНЕНКО ВЫСТУПИТ ИВАН ЛИТВИНЕНКО ВЫСТУПИТ 
ЗА КАЛУЖСКУЮ ОБЛАСТЬЗА КАЛУЖСКУЮ ОБЛАСТЬ

БОРОВСКИМ МУЖЧИНАМ БОРОВСКИМ МУЖЧИНАМ 
ПРИШЛО ВРЕМЯ ТОЧИТЬ ТОПОРЫ!ПРИШЛО ВРЕМЯ ТОЧИТЬ ТОПОРЫ!

СПОРТ

ГЛАВА ВОРСИНО СОБИРАЕТ КОМАНДУ, ГЛАВА ВОРСИНО СОБИРАЕТ КОМАНДУ, 
ЧТОБЫ ОТЖАТЬ ЗА РАЙОНЧТОБЫ ОТЖАТЬ ЗА РАЙОН

Региональная про-
грамма «Спорт 

в моем дворе» очень 
хорошо прижилась 
в Балабанове, и каж-
дый год радует жи-
телей новыми меро-
приятиями. И пускай 
на этой неделе по-
года совсем на ра-
дует, это не помеша-
ло юным горожанам 
с пользой провести 
время.

Два дня подряд в городе проходили 
различные события, организовывать 
которые помогали ДК и ЦФиС.

Сначала 11-го июля возле дома № 6 
на улице 1 Мая прошли «Веселые стар-
ты», участие в которых приняло аж 50 

человек. А уже на следующий день всех 
желающих ждали во дворе на Гагарина, 
22 где прошла открытая тренировка по 
футболу. С ребятами провели разминку, 
показали различные элементы, а потом 
сыграли дружеский матч.

АКТИВНОСТЬ

ЮНЫХ БАЛАБАНОВЦЕВ ПОЗВАЛИ ВО ДВОРЮНЫХ БАЛАБАНОВЦЕВ ПОЗВАЛИ ВО ДВОР
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ГОД ЭКОНОМИИ
В  отечественной экономике 

«штормы» начались в  прошлом 
году, сразу после начала СВО и вве-
дения западными странами санкций. 
Но разобраться сходу, как это ска-
жется конкретно на Боровском рай-

оне, было довольно сложно. Первы-
ми признаками проблем, с которыми 
столкнулись поселения, стали под-
скочившие цены на материалы, из-
за чего ранее подготовленные сме-
ты стали стоить гораздо дороже, чем 
это ожидалось изначально.

К концу 2022-го, когда пришло 
время готовить бюджет на следу-
ющий год, все уже понимали, что 
пояса придется затянуть потуже. 
Но даже несмотря на это, ожидае-
мые доходы района не смотрелись 
плачевно. Большинство предпри-

ятий на территориях муниципа-
литетов работали в штатном ре-
жиме, и в целом кардинальных 
отличий в жизни поселений, на 
первый взгляд, нет. Местные вла-
сти вполне справляются с воз-
ложенными на них обязанностя-
ми, и даже замахиваются на но-
вые проекты. Но на самом деле, за 
всем этим внешним спокойстви-
ем есть вполне реальные пробле-
мы, закрыть глаза на которые не 
удастся.

Свой рассказ о  финансовых 
итогах первого полугодия глав-
ный экономист района Анна Го-
рячева начала, по традиции, с до-
ходов консолидированного бюд-
жета района и поселений. Всего 
налоговых и неналоговых посту-
плений за этот период набралось 
739 миллионов 495 тысяч. Сум-
ма солидная, но если сравнивать 
с результатами прошлого года за 
то же время, она составляет чуть 
больше 90%. В 2022-м за 6 меся-
цев район заработал на 75 милли-
онов больше, но беспокоит специ-
алистов не это.

— План по доходам исполнен 
по утвержденному изначально 
36,47%, по уточненному —  34%. 
Учитывая, что это итоги за полгода, 
то по-хорошему показатель должен 
быть хотя бы в 50%., —  отметила 
Анна Владимировна.

ТРИ «КИТА»
В первую очередь район недо-

считался налога на прибыль. Он 
составил 35 миллионов против 40 
в  прошлом году. Здесь главным 
фактором как раз стали преслову-
тые санкции. Многие предприятия 
Индустриального парка «Ворсино» 
вынуждены работать не на полную 
мощность, а «Самсунг» и вовсе на-
ходится в простое, выплачивая 2\3 
среднего заработка своим сотруд-
никам, и никакой прибыли не име-
ет вообще.

Проблемы у работодателей не 
могут не сказаться и на самих ра-
ботниках. Поэтому вслед за прибы-
лью сократились и поступления от 
физлиц.

— Налог на доходы физических 
лиц составил почти 303 миллио-
на руб лей. Это 92,72%, при том что 
обычно у нас он поступал с темпом 
роста в 110–112%. Причины те же 
самые —  снижение объемов, не-
выплата частью предприятий ди-
видендов и премий. За счет этого 
мы недополучили 25 миллионов 
НДФЛ, —  пояснила Горячева.

Ну и третьим проблемным пун-
ктом является земельный налог. 
Его поступило 67 миллионов, 
а в прошлом году за 6 месяцев —  
121 миллион. Это падение с санк-
циями уже не связано, но напря-

Еще в конце прошлого года было понятно, что 2023‑й для Боровского района будет непростым 
в финансовом плане.
Глав администраций на местах сразу предупредили: экономить придется много и на всем, 
поэтому бороться чиновникам предстоит за каждую копейку. Звучало это очень тревожно. 
Но вот прошло уже 6 месяцев, а результата  каких‑то жестких потрясений глазами обычного 
жителя и не разглядеть. Все также реализуются проекты благоустройства, латаются дороги, 

ремонтируются коммуникации —  иными словами поселения живут, как и раньше. Но финансисты 
видят ситуацию совсем иначе, о чем и рассказала курирующая экономику района Анна ГОРЯЧЕВА.

ДЕРЖИ КАРМАН ДЕРЖИ КАРМАН 
УЖЕ УЖЕ 

ПОСТУПЛЕНИЯ ОТ НАЛОГА НА ПРИБЫЛЬ ПОСТУПЛЕНИЯ ОТ НАЛОГА НА ПРИБЫЛЬ 
ЗА ПЕРВОЕ ПОЛУГОДИЕ С 2020 ПО 2023 ГОДАЗА ПЕРВОЕ ПОЛУГОДИЕ С 2020 ПО 2023 ГОДА

В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ ПОДВЕЛИ В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ ПОДВЕЛИ 
ИТОГИ БЮДЖЕТА ЗА ПЕРВЫЕ ПОЛГОДАИТОГИ БЮДЖЕТА ЗА ПЕРВЫЕ ПОЛГОДА

20202020

20212021

20222022
20232023

34 370 189,9 РУБЛЕЙ 23 174 998,65 РУБЛЕЙ 40 857 555,23 РУБЛЕЙ 35 707 897,87 РУБЛЕЙ
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мую вытекает из изменений 
в законодательстве. С введе-
нием единого налогового пла-
тежа все поступления в пер-
вую очередь идут на уплату не-
доимок прошлых лет. Еще один 
фактор, который уже проявля-
ется в ворсинской зоне и заме-
тен в СП «Совьяки» —  умень-
шение кадастровой стоимости 
земли.

— Многие сейчас пользуют-
ся этим механизмом и пода-
ют на перерасчет. В прошлом 
году в СП «Ворсино» из-за это-
го пошло в минус порядка 20 
миллионов, —  заметила Анна 
Владимировна.

НЕ ТАК УЖ ПЛОХО
Вот так выглядят сегодня про-

блемные сектора. Но это только 
налоговые и неналоговые по-
ступления, а есть ведь и дру-
гие источники финансирова-
ния. Те же поступления от реги-
ональной казны. И вот как раз 
за счет них все эти «просадки» 
нивелируется.

— Всего доходная часть кон-
солидированного бюджета за 
полгода составила 1 милли-
ард 681 миллион, что от уров-

ня прошлого года составляет 
100%. Получается, что посту-
пления от налоговых и ненало-
говых на уровне 90%, осталь-
ные, напротив, чуть больше. Мы 
на деле потеряли только 75 мил-
лионов руб лей, —  подытожила 
Горячева.

В целом ситуация понятна, 
но в разрезе отдельных посе-
лений выглядит еще интерес-
нее. Так, например, самым бед-
ствующим муниципалитетом 
оказалось СП «Восрино». Вот 
уж действительно —  богатые 
тоже плачут. На 1-е июля на 
счету администрации был от-
рицательный баланс —  минус 
500 тысяч руб лей. В результа-
те району пришлось помогать 
и выводить поселение в плюс, 
чтобы оно могло выплатить 
хотя бы заработные платы 
сотрудникам.

Большое списание также 
произошло в  СП «Асеньев-
ское», Совьяки и «Совхоз Бо-
ровский», но тут ухода в ми-
нус удалось избежать бла-
годаря остаткам на счетах 
с прошлого года. В остальных 
поселениях ситуация стабиль-
ная, но шиковать у них тоже не 
получится.

— Ситуация такая, что несмо-
тря на разную бюджетную обе-
спеченность, жить будем все 
одинаково. На область сильно 
надеяться не стоит, поэтому бу-
дем занимать друг у друга по-
средством параллельных кре-
дитов, чтобы «вытягивать» про-
блемные поселения, возможно 
попросим обратиться в Феде-
ральное казначейство. Как бы 
то ни было, положение Боров-
ского района сегодня гораздо 
лучше, чем у других муниципа-
литетов области, —  отметила 
Анна Владимировна.

Но переход к  подобному 
«коммунизму» в  виде взаи-
мопомощи и  равенства всех 
со всеми оценили не все гла-
вы местных администраций. 
Например, Эльдар АБАСОВ из 
Кривского отметил, что подоб-
ный подход выглядит не очень 
честным, ведь получается, что 
если его поселение экономило 
на всем чем можно, то сбере-
женные деньги все равно при-
дется отдать соседям, которые 
свои средства тратили куда 
активнее.

В  ответ Анна Владимиров-
на подчеркнула, что пока тако-
го рода помощь потребовалась 

только СП «Ворсино», которое 
до этого долгие годы выступа-
ло в качестве спонсора для всех 
других поселений района. Так 
что бросать его в трудный час 
было бы неправильно. Что же 
касается будущего, то тут Горя-
чева заверила, что экономить бу-
дут все и это закономерно пере-
водит нас к вопросу о расходах.

ЗАТЯНУТЬ ПОЯСА
Траты из бюджетов обсуди-

ли не так подробно, как при-
быль, но зато стало очевидно, 
что поработать над их коррек-
тировкой поселениям предсто-
ит очень тщательно.

— По заданию министерства 
финансов региона нам необхо-
димо провести анализ по каж-
дому поселению, посмотреть 
какие были затраты, насколько 
они эффективны и необходимы. 
А также поискать пути их сокра-
щения. Работать будем по каж-
дому муниципалитету отдельно, 
уже составили график. Начнем 
14-го июля с Боровска, —  отме-
тила Горячева.

Иными словами, админи-
страции ждет еще более силь-
ное затягивание поясов и поиск 
направлений, на которых мож-
но сэкономить. В первую оче-
редь, это большие контракты по 
уборке, благоустройству и озе-
ленению. В приоритете расхо-
дов остаются питание, заработ-
ная плата и коммунальная сфе-
ра, включая как оплату счетов, 
так и подготовку к отопитель-
ному сезону. При этом Горячева 
предложила даже отказаться от 
традиционной промывки труб, 
но на защиту «коммунально-
го ритуала» встал отвечающий 
за ЖКХ района Алексей СТЕПА-
НОВ, но получится ли у него пе-
реубедить финансистов —  по-
кажет время.

Самих глав администраций 
просят более активно порабо-
тать в рамках бюджетных ко-
миссией и  заняться своими 
должниками, поскольку важна 
теперь каждая копейка и пу-
скать эту работу на самотек 
непозволительно.

Но самые большие измене-
ния, пожалуй, коснутся сферы 
культуры. Здесь район рассма-
тривает возможность и вовсе 
забрать у поселений часть пол-
номочий себе. Речь идет о До-
мах культуры и заработной пла-
те их сотрудников. Вопрос этот 
пока не решен окончательно, 
но глава администрации райо-
на Николай КАЛИНИЧЕВ согла-
сился его рассмотреть, в то вре-
мя как раньше от подобных мер 
постоянно отказывались.

Но несмотря на все эти шаги 
и озвученные проблемы, итог 
у Горячевой получился доста-
точно оптимистичный.

— В целом, все у нас нор-
мально. Постараемся эффек-
тивно расходовать бюджетные 
средства и выполнить все за-
дачи, которые перед нами по-
ставлены до конца года. Каж-
дый месяц будем анализировать 
и при необходимости принимать 
меры. Но экономить придется 
и дальше, —  подытожила Анна 
Владимировна.

 ► Степан ФЕДОРОВ

ФИНАНСЫ

Начальник отдела культуры адми-
нистрации Боровского района Ирина 
БАШКИРЕВА о передаче полномочий 
по Домам культуры:

— Говорить об этом решении пока 
рано, оно еще не прошло стадию об-
суждения. Этот вопрос в первую оче-
редь касается логики распределения 
полномочий. Если посмотреть на дру-
гие сферы —  например на здравоохра-
нение или образование, то мы видим, 
что ими заведует либо профильное ми-
нистерство, либо район. В то время как 
в нашем случае Дома культуры находят-
ся в подчинении у местных администра-
ций. Это не совсем логично, и если мы 
говорим о последовательной и сплани-
рованной культурной политике, что осо-
бенно важно в нынешней ситуации, то 
конечно будет легче проводить работу, 
если отвечать за ДК будет профильный 
отдел. С финансовой точки зрения пере-
дача полномочий происходит с соответ-
ствующим финансированием, поэтому 
 каких-то кардинальных изменений это 
повлечь не должно.

Заместитель главы администрации 
района по вопросам ЖКХ Алексей СТЕ-
ПАНОВ об экономии на промывке труб:

— В данном случае я, конечно, высту-
паю против такого решения. Промыв-
ка системы отопления —  важная часть 
подготовки к отопительному сезону, 
и если её не проводить, это может «аук-
нуться» позже. Проводится она, чтобы 
повысить теплоэффективность системы 
и очистить сети от осадка, который впо-
следствии может вывести из строя обо-
рудование, к тому же при её проведении 
можно сразу найти слабые места, требу-
ющие ремонта или забившиеся и подте-
кающие батареи, чтобы устранить недо-
статки до начала отопительного сезона. 
Сама по себе промывка довольно доро-
гостоящее мероприятие, но отказывать-
ся от неё  все-таки не стоит.

В ТЕМУПОСТУПЛЕНИЯ ОТ НАЛОГА НА ДОХОДЫ ФИЗИЧЕСКИХ ПОСТУПЛЕНИЯ ОТ НАЛОГА НА ДОХОДЫ ФИЗИЧЕСКИХ 
ЛИЦ ЗА ПЕРВОЕ ПОЛУГОДИЕ С 2020 ПО 2023 ГОДАЛИЦ ЗА ПЕРВОЕ ПОЛУГОДИЕ С 2020 ПО 2023 ГОДА

ПОСТУПЛЕНИЯ ОТ ЗЕМЕЛЬНОГО НАЛОГА ПОСТУПЛЕНИЯ ОТ ЗЕМЕЛЬНОГО НАЛОГА 
ЗА ПЕРВОЕ ПОЛУГОДИЕ С 2020 ПО 2023 ГОДАЗА ПЕРВОЕ ПОЛУГОДИЕ С 2020 ПО 2023 ГОДА

2021 
111 837 786,42 

РУБЛЕЙ

2020 
 94 911 847,38 

РУБЛЕЙ

2023 
67 293 952,92 

РУБЛЕЙ

2022 
121 626 642,69 

РУБЛЕЙ

20202020 20212021 20222022 20232023

294 478 808,61294 478 808,61 308 658 050,77308 658 050,77 326 691 057,54326 691 057,54 302 921 992,41302 921 992,41
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ВСЕ ПОДРОБНОСТИ ПО ТЕЛ.: ВСЕ ПОДРОБНОСТИ ПО ТЕЛ.: 
89605257954, 89105426274, АННА89605257954, 89105426274, АННА

ТРЕБУЕТСЯ СОТРУДНИК ДЛЯ УХОДА 
ЗА ЖИВОТНЫМИ В ПРИЮТЕ «НОВЫЙ КОВЧЕГ»

ЛЮБОВЬ 
К ЖИВОТНЫМ 

И ОТВЕТСТВЕННОСТЬ 
ОБЯЗАТЕЛЬНЫ

КОМПАНИИ «ГАБРИЭЛЬ-ХЕМИ» ТРЕБУЮТСЯ КОМПАНИИ «ГАБРИЭЛЬ-ХЕМИ» ТРЕБУЮТСЯ 
НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ В ВОРСИНО:НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ В ВОРСИНО:

 кладовщики с опытом работы кладовщики с опытом работы
  машинисты экструдерамашинисты экструдера

можно без опыта, сменный график работыможно без опыта, сменный график работы

Для кладовщиков:Для кладовщиков:

Александр Витальевич СафроновАлександр Витальевич Сафронов Дмитрий Анатольевич СоловьевДмитрий Анатольевич Соловьев

Для машинистов экструдераДля машинистов экструдера

Доставка из Обнинска Балабаново Ермолино,  Доставка из Обнинска Балабаново Ермолино,  
обеды,  ДМС, стабильная з/п.обеды,  ДМС, стабильная з/п.

  +7(903)525–42–32+7(903)525–42–32   +7 (903) 688–43–79+7 (903) 688–43–79

Реклама.Реклама.

ТРЕБУЮТСЯ:ТРЕБУЮТСЯ:

ТЕЛ.: 8-962-095-78-85ТЕЛ.: 8-962-095-78-85

 СТОРОЖА СТОРОЖА
  УБОРЩИЦЫУБОРЩИЦЫ
  КОНСЬЕРЖКИКОНСЬЕРЖКИ
  САНТЕХНИКИСАНТЕХНИКИ
  ИНЖЕНЕРИНЖЕНЕР

Ре
кл

ам
а.

Ре
кл

ам
а.

  ○○ �монтажники�радиоэлектронной��монтажники�радиоэлектронной�
аппаратуры�и�прибороваппаратуры�и�приборов

  ○○ намотчики�катушекнамотчики�катушек
  ○○ �инженеры-технологи��инженеры-технологи�
по�металлообработке�и�сваркепо�металлообработке�и�сварке

  ○○ �слесарь-ремонтник�промышленного��слесарь-ремонтник�промышленного�
оборудованияоборудования

  ○○ инженеры-конструкторыинженеры-конструкторы
  ○○ специалист�по�кооперацииспециалист�по�кооперации

  ○○ токари-универсалытокари-универсалы
  ○○ заточникзаточник
  ○○ инженер-технологинженер-технолог
  ○○ наладчик�КИПиАналадчик�КИПиА
  ○○ мастер�производственного�участкамастер�производственного�участка
  ○○ наладчик�технологического�оборудованияналадчик�технологического�оборудования
  ○○ инженер�по�нормированию�трудаинженер�по�нормированию�труда

НАЙМ�ЖИЛЬЯНАЙМ�ЖИЛЬЯ

Монтажно-сборочное�производствоМонтажно-сборочное�производство Механическое�производствоМеханическое�производство
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ОКНА
ПВХ и АЛЮМИНИЙ

www.okna-era.ru

  ЖАЛЮЗИ    ЖАЛЮЗИ     РОЛЬСТАВНИРОЛЬСТАВНИ
 ОГРАЖДЕНИЯ ИЗ НЕРЖАВЕЙКИОГРАЖДЕНИЯ ИЗ НЕРЖАВЕЙКИ
 АВТОМАТИЧЕСКИЕ ВОРОТААВТОМАТИЧЕСКИЕ ВОРОТА
 РУЛОННЫЕ ШТОРЫ    РУЛОННЫЕ ШТОРЫ     МОСКИТНЫЕ СЕТКИМОСКИТНЫЕ СЕТКИ
 МЕТАЛЛИЧЕСКИЕ РЕШЕТКИМЕТАЛЛИЧЕСКИЕ РЕШЕТКИ

г. Обнинск, ул. Гагарина, 45, офис 311  
тел. (484) 399-64-00, 3-75-04, (910) 608-15-76 email: ooo-era@mail.ru

Ре
кл

ам
а.

 АДМИНИСТРАТОР
 ГИТАРИСТ
 БАРАБАНЩИК
 ВОКАЛИСТ

В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА 
И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88
Реклама

15 июля
Экскурсия в Государственный историко- художественный 

и литературный музей- заповедник «Абрамцево». 12+
16 июля

Экскурсия в Государственный историко- художественный 
и ландшафтный музей- заповедник «Царицыно». 12+

22 июля
Экскурсия в Государственный дворцово- парковый 

музей- заповедник «Кусково». 12+
23 июля

Экскурсия в музей –заповедник «Архангельское» 12+
30 июля

Экскурсия в Государственный музей- заповедник
С. А. Есенина —  село Константиново. 12+

Телефоны кассы:  
39–3–18–31, 39–3–32–74, 3–27–90 Ре

кл
ам

а.

МП «Дом учёных» приглашает на экскурсии 
в июне-июле 2023 г.:

СДАЮ

Сдаются ПОМЕЩЕНИЯ в аренду от 10 до 70 м2. Цены низкие. Тел. 8-910-912-57-62.

ТРЕБУЮТСЯ

Зоозащитный центр «Новый Ковчег» открывает вакансии СОТРУДНИКА ПО 
УХОДУ ЗА ЖИВОТНЫМИ (полная занятость), ВЕТВРАЧА (частичная заня-

тость). Подробности и. условия по тел.89290329470, 89105426274.

Требуется ОХРАННИК-КОНТРОЛЛЕР, график работы 1/3, выход за сутки 
1300р +79109138833

Реклама

•  БРИГАДИР СТРОИТЕЛЬНОГО 
НАПРАВЛЕНИЯ

•  БРИГАДИР ПО 
БЛАГОУСТРОЙСТВУ

• ВЕНТИЛЯЦИОНЩИК
• ЭЛЕКТРИК
• СТРОИТЕЛЬ- ОТДЕЛОЧНИК
•  ПРОМОУТЕР  

(ВОЗРАСТ ОТ 18 ЛЕТ)

В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ 
«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ 
ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88 Реклама

Требуется уборщица. Телефоны:  
39-7-04-41,  8-910-915-56-06

Новый Стендап-Концерт Стаса Старовойтова 
переносится на 14 октября 2023 г. в 18.00

МУНИЦИПАЛЬНОМУ ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЕТСЯ: 

КОНТАКТЫ: МП «УЖКХ» АДРЕС: Г. ОБНИНСК, УЛ. ЛЮБОГО Д.10 (ОТДЕЛ КАДРОВ)

УБОРЩИЦА СЛУЖЕБНЫХ ПОМЕЩЕНИЙ СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК (2 ЧЕЛОВЕКА)

Заработная плата: по результатам 
собеседования.
Требования к кандидату: Без вред-
ных привычек
Условия: график 5/2, полная за-
нятость.
Оформление по ТК РФ.

Заработная плата: по результатам 
собеседования.
Требования к кандидату: Без вред-
ных привычек
Условия: график сменный, полная 
занятость.
Оформление по ТК РФ.

ТЕЛ.: 8-(484)-393-90-52 
РЕЗЮМЕ ОТПРАВЛЯТЬ НА АДРЕС UZKH-OBNINSK@YANDEX.RU С ПОМЕТКОЙ «РЕЗЮМЕ. ОТДЕЛ КАДРОВ». 

12+12+



Дни работы: Дни работы: 
пятница - воскресенье пятница - воскресенье 

с 09:00 до 21:00с 09:00 до 21:00

ГОРОДСКАЯ БАНЯ ГОРОДСКАЯ БАНЯ 

8 (900) 578-28-398 (900) 578-28-39

Адрес: Адрес: 
Балабаново, Балабаново, 

ул.Лесная, 21ул.Лесная, 21

 8 (900) 578-28-39

ГОРОДСКАЯ ГОРОДСКАЯ 
ПАРИКМАХЕРСКАЯ ПАРИКМАХЕРСКАЯ 

Ежедневно с 08:00 до 20:00 
Адрес: Балабаново, ул.Лесная, 21

Реклама

Предоставление Предоставление 
торговых мест торговых мест 

на муниципальном рынке на муниципальном рынке 
г.  Балабановог.  Балабаново

Тел: 8 (906) 506-40-56Тел: 8 (906) 506-40-56
Реклама

Р
ек
л
ам

а.

(смотритель кладбища)(смотритель кладбища)

РИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИРИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИ
 копка могил (захоронение) 

 помощь в оформлении документов 
МАУ «МФЦОН г.Бабабаново»  

Адрес: г.Балабаново, ул.Лермонтова (городское кладбище)

Телефон: 8(903) 636 82 06Телефон: 8(903) 636 82 06
Реклама

*Количество квартир ограничено. Проектная декларация на сайте: dolina-sun.ru.  
Застройщик: ООО СЗ "Инвестиционная компания Остов".  Реклама.  Не является
публичной офертой. 

8 800 555 25 56    DOLINA-SUN.RU

Г. ОБНИНСК


